



コツコツ とことん

大仙市立太田中学校
令和3年6月8日
NO. 29



うららかに たくましく ～耕し 萌えたち みのらせ さきみだる～

どんなに劣勢になっても諦める事はありません

(卓球 張本智和)



卓球は人間を磨き

卓球は人間をつくる

(卓球 水谷 隼)

男子卓球部は、勝利を得るために練習をしてきました。私たちはいつでも挑戦者です。相手に敬意をもって1試合1試合全力でプレーします。そして、今まで支えてくださった保護者の皆さんに感謝をもって総体に臨みます。応援よろしくお願いします。

男子卓球部 草薙 陽樹

3週間よろしくお願いします

齋藤幸先生を迎えて



昨日6月7日(月)～6月25日(金)までの3週間、宮城学院女子大学の齋藤幸さんが教育実習生として本校で学ぶことになりました。齋藤先生は、清水出身、中仙中の卒業生で、中学校では吹奏楽部に所属していたそうです。

はじめまして、教育実習生でお世話になります。齋藤幸です。とても緊張していますが、皆さんと過ごせる日々を楽しみにしていました。3週間と短い間ですが、毎日の活動や授業を通して、皆さんのこと、太田中学校のことをたくさん知りたいと思っています。よろしくお願いします。

秋田県では教員の大量退職時代の中、優秀な若い人材が必要になってきています。大学でも教員になるための多くの学びをしていることとは思いますが、太田中での実習で子どもたちや先生方と関わることを通して、教員への意欲を高め、学校現場で必要なこと等についての学びを深めてほしいと思います。そして、近い将来の太田中、大曲仙北、秋田県の教育に寄与してくれることを期待しています。あつという間の、でも、とても疲れる3週間になるとは思いますが…よろしくお願いします。

おめでとう ～太中生の活躍～

第43回協和中招待男子ソフトテニス大会 (R3 6/5)
準優勝 女子ソフトテニス部

